



## COMMUNIQUÉ – PARTENARIAT AVEC LA CHAÎNE PHYSIO EXTRA

17 décembre 2024

Chers membres,

Étant conscient que les assurances collectives pour les cadres ne sont pas idéales, l'APER à chercher à établir un partenariat avec une organisation qui offre des services de physiothérapie. Nous sommes très heureux de vous partager un nouveau partenariat entre la chaîne **Physio Extra et l'APER**. La chaîne **Physio Extra** est une chaîne en pleine expansion et, nous pouvons retrouver des points de services dans la grande région de Montréal, en Montérégie, dans les Laurentides, dans Lanaudière en Mauricie et en Estrie.

L'entente que nous avons conclue avec **Physio Extra** vous permet d'obtenir des rabais de 10% sur les services de physiothérapie, d'ergothérapie et de kinésiologie.

Vous n'avez qu'à mentionner que vous êtes membres de l'APER pour bénéficier du 10% de rabais.

Nous tenons à remercier la chaîne **Physio Extra** pour ce beau partenariat!

Équipe APER [association@aper.qc.ca](mailto:association@aper.qc.ca)



## NEWSLETTER- PARTNERSHIP WITH THE PHYSIO EXTRA CHAIN

December 17<sup>th</sup>, 2024

Dear members,

Recognizing that group insurance for managers is not ideal, APER has sought to partner with an organization that offers physiotherapy services. We are very pleased to share with you a new partnership between the **Physio Extra** chain and **APER**. The **Physio Extra** chain is a fast-growing chain, and we can find points of service in the greater Montreal area, in Montérégie, in the Laurentians, in Lanaudière, Mauricie and in the Eastern Townships.

The agreement we have with **Physio Extra** allows you to obtain 10% discounts on physiotherapy, occupational therapy and kinesiology services.

All you have to do is mention that you are a member of the APER to benefit from the 10% discount.

We would like to thank the **Physio Extra** chain for this great partnership!

Team APER [association@aper.qc.ca](mailto:association@aper.qc.ca)